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De mi consideracion:

Nos encontramos en un proceso de rendicion de cuentas sobre el ejercicio fiscal del ano 2022; y 
una vez, que se ha efectuado el trabajo de las mesas tecnicas, adjunto al presente sirvase encontrar 
las preguntas planteadas por la ciudadania, sobre las cuales, y segiin esta estipulado nen la guia 
remitida por el Consejo de Participacion Ciudadana y Control Social, para este proceso, el 
Municipio de Loja, debe rendir cuentas a la ciudadania.

A continuacion, el detalle de las preguntas, en cinco hojas:

PREGUNTAS PARA RENDICION DE CUENTAS 2022

COMPONENTE ASENTAMIENTOS HUMANOS:

^Cuales son los criterios, o, cual es la linea de conti nuidad, en cuanto a las obras que se le ha 
dado desde la administracion anterior con esta administracion?
^Cual es el criterio que toma obras publicas o el municipio o la politica municipal para 
priorizar una u otra obra en determinado sector, cuando las necesidades de los barrios y de 
las parroquias son similares en cuanto a vialidad, pavimentacion, entre otras?
^Cual es el criterio que prima en la administracion para resolver el problema de un barrio y 
no de otro barrio, de una parroquia y no de otra?
^Cual es el problema fundamental para que los horarios de recoleccion de basura no se 
respeten en la ciudad?
^Cual es el fundamento legal bajo el cual, se cobra las tasas de regenerar, incluidos intereses, 
sin estar un proyecto terminado, le cobran a la ciudadania por algo que todavia no esta 
entregado a la ciudad; y, ^que no sabemos las condiciones en que esta entregado este 
proyecto, que esta en si?
^Cuales son las acciones que tomara el Municipio para Ciudad Victoria considerando que es 
proyecto municipal independiente de la administracion que lo realizo, gran parte este 
programa de vivienda esta por colapsar y las medidas de mitigacion han provocado mas danos 
en las viviendas del sector; asi mismo, ^que va a pasar con los moradores que tuvieron que 
abandonar sus viviendas para precautelar su integridad y la de su familia?
^Que acciones tomaron con el funcionario el Ing. Cesar Reyes sobre el caso Ciudad Alegria, 
durante los 27 meses decia que la otra semana, que la otra semana y la otra semana y nunca 
los jefes que estuvieron alii tomaron acciones para que disponga que se entregue en una 
semana, nunca tomaron una accion hasta que se fue, una vez estando afuera seguimos en las 
mismas?
^Cuando nos pueden entregar la liquidacion del asfaltado de Ciudad Alegria?
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^Por que se quitaron los recursos para la casa comunal de Ciudad Alegria, que se explique 
esos dineros a donde fiieron destinados?
^Que ocurrio en el ano anterior con el proyecto de agua potable del Barrio El Rodeo que es 
el asentamiento poblacional mas grande de la parroquia?
^Por que el Municipio no habilito a tiempo las 30 paradas del SITU de acuerdo a la Accion 
de Proteccion presentada por la Asociacion de Personas con Discapacidad Fisica y que 
sentencio el Juez que deben abrir las paradas de manera inmediata en marzo del 2022, y 
recien a inicios del 2023 habilitaron 26 paradas y ademas faltan 4 paradas del sector norte 
que habiliten su funcionamiento?
^Por que no se ha implementado el taxi accesible para personas con discapacidad de acuerdo 
a la Ordenanza Municipal Nro. 20 - 2013, que menciona que cada cooperativa y compania 
de taxis deben contar el 4% de unidades accesibles, y este pedido fue solicitado por la 
Asociacion de Personas con Discapacidad Fisica en el ano 2022 para que se cumpla de 
acuerdo a la normativa vigente?
^Por que motives la Empresa Publica Municipal VIVEM no continue trabajando con el 
proyecto de vivienda Jardines de Punzara, y de acuerdo a la planificacion ya debio entregar 
viviendas, y realmente cuantas personas son parte de este proyecto de vivienda?
^Por que los ciudadanos beneficiarios del Proyecto Regenerar deben cancelar duplicidad de 
rubros por alcantarillado, en el servicio de Agua Potable se paga nuevamente por 
alcantarillado y en contribucion especial de mejoras de Regenerar tambien?

COMPONENTE ECONOMICO PRODUCTIVO:

^Cuales son los proyectos o acciones que se ban realizado en el canton Loja, para incluir y 
permitir la participacion Ciudadana?
La Norma exige el 10% del presupuesto que se invierta en gastos para mejorar la gestion 
Economica productiva, ^,que se ha hecho al respecto?
^Se podra retomar el proyecto de “Construccion Paseo Turistico Malecon parroquia 
Malacatos”?
^Cuales son los proyectos nuevos que ejecuto el Municipio de Loja en el sector de Grupos 
de Atencion Prioritaria, que de acuerdo a la normativa se debe invertir el 10% del presupuesto 
anual?

COMPONENTE BIOFIS1CO:

^Cuales son las funciones de la Coordinacion de Patrimonio Natural?
^Que alternativas toman como Municipio para asegurar que los proyectos de Reforestacion 
scan sostenibles?
^El vivero esta enfocado a la produccion de plantas nativas?
^Que alternativas de reubicacion existe del Relleno Sanitario, estudios y analisis del lugar y 
en que etapa de desarrollo se encuentra los TDR’S?
^Cual es la situacion del Relleno Sanitario actualmente?
^Se esta realizado la recoleccion de aceites; iy, que tratamiento se les da?
^En que puntos de la ciudad se han realizado los analisis de agua?
^Cgda que tiempo realizan el monitoreo de agua en los rios?
^Existe un cambio en la calidad de agua de acuerdo a los analisis realizados?
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Las capacitaciones ambientales realizadas a las escuelas e instituciones son impartidas por 
solicitud o existe una planificacion directamente por parte del Municipio.
^Cuales son las medidas que se ban tornado en el tema de emergencia de Ciudad Victoria y 
Heroes del Cenepa?
^Que altemativas hay del riesgo de deslizamiento detras de la Salle?
^Existe lugares definidos con respecto a los deslizamientos y como municipio que medidas 
ban realizados para prevenir desastres?
^Cual es la respuesta del Municipio, cuando los escombros son arrojados en lugares NO 
autorizados?
^Cuales son las zonas de riesgo de la ciudad de Loja y se ha socializado a la ciudadania para 
tomar las medidas de prevencion ante estas zonas de riesgo?
^Que controles internos y extemos se estan implementando para garantizar la transparencia 
en el proceso de concesion de permisos para la instalacion de juegos recreativos?
^Que razones se dieron para el despido del gerente del proyecto de vivienda Jardines de 
Punzara, ya que beneficiaros aseguran que estuvo aprobado el credito para la continuidad 
de la obra?

COMPONENTE POLITICO INSTITUCIONAL:

Se explique sobre el personal que se contrato en el Cuerpo de Bomberos sin ningun tipo de 
estudios.
^Cual es el presupuesto que tuvo el municipio para el periodo del informe y cual es el saldo 
presupuestario que deja para la proxima administracion tanto en porcentajes como en valores 
(gasto corriente, inversion fisica e inversion fmanciera)?
Se explique sobre el caso con respecto a la Legalizacion de la compra del terreno para el 
proyecto Jardines de Punzara.
Se explique sobre las contrataciones de personal del Municipio de Loja en tiempo de 
elecciones por parte de la Alcaldia cuando la alcaldesa manifesto en los medios de 
comunicacion que existia demasiado personal en la institucion.
Bajo que pretexto se ha ocupado areas de presentacion turistica como es el puente peatonal 
del terminal terrestre para ubicar ballas publicitarias ajenas al fomento del turismo.
Se explique la situacion fmanciera en el periodo del ano 2022, y a la vez se entregue una 
copia de los estados financieros.
^,Que ha pasado con los pagos que adeuda el Municipio a los artistas del FIAVL y de otros 
eventos realizados?
^Por que se deja pintar las paredes en el Centro Historico?, se esta infringiendo la ley de 
Patrimonio.
^Que controles internos se estan implementando para garantizar la transparencia en el 
proceso de concesion de permisos para la instalacion de juegos recreativos?

COMPONENTE SOCIO CULTURAL:

^Por que no se paga los salaries de los maestros de las escuelas municipales de acuerdo al 
escalafon del Ministerio de Educacion?
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^Por que no pasan las escuelas municipales al Ministerio de Educacion y dejan esos mas de 
dos millones para la atencion de grupos prioritarios?
^Como coordina el municipio de Loja con la Policla Nacional para atender alertas de la 
ciudadanla?
^Que ha hecho el Consejo Cantonal, como tal, en estos 4 anos?
^Tenemos un problema con los dos centros de adultos mayores que son pagados y no son de 
atencion prioritaria, se logro arreglar la accesibilidad y detalles de estos centros?
^Tiene el Municipio un proyecto o un censo de madres en estado de vulnerabilidad para el 
servicio educativo?
^,Porque no se han restaurado las canchas del barrio El Carmen?
^Las presentaciones de los grupos culturales tienen un costo y si se presentan en las 
parroquias rurales?
En cuanto a las mujeres maltratadas, ^Existen procedimientos establecidos, llevan registros 
de todos los incidentes?
Cual es el protocolo que realiza talento humano en el caso de existir vulneracion de derechos 
humanos y de la naturaleza cuantos casos se han presentado en el periodo del informe. 
^Como estan funcionando las camaras de seguridad y si llevan un monitoreo de su 
tuncionamiento y si llevamos datos estadisticos unificados en los casos de violencia? ^Que 
proyectos se han implementado dentro del Consejo Cantonal?
Bajo que criterio se ha dado la tala indiscriminada de arboles especialmente en la avenida 
Eduardo Kigman ya que se lo realizo especialmente en la Universidad Nacional de Loja y 
Cabo Minacho.
^Como funcionan las defensorias comunitarias, cual es el presupuesto implementado y como 
ha sido evaluada su funcionalidad?
De las casas de acogida, ^cuales son los objetivos de cada uno de ellos y como podemos 
acceder a las evaluaciones y monitoreo de su funcionamiento?
^Como esta accionando el Consejo de Defensores de los Derechos Humanos?
^Cuantos estudiantes y alumnos hay por establecimiento en las unidades educativas 
municipales?
^Como se maneja el tema de mantenimiento y nutricion en los centros educativos 
municipales?
Artes Vivas. £Se ha considerado otras opciones para mejorar la presentacion y organizacion? 
Ya que en vez de cultural se observa mercantilismo en las calles.
Cuales son las medidas que tomara el Municipio para evitar que las areas destinadas a las 
artes vivas se conviertan en mercados populares o de ventas ambulantes.
Ecuador libre de obesidad, £,se estan implementando los programas de bailoterapia en los 
barrios? ^Se apoya economicamente a los couch que dan este tipo de alternativas en las 
canchas?
Es un derecho la proteccion y el respeto a jovenes y ninos que estan expuestos a ciertos 
peligros, en vista que las trabajadoras sexuales se exponen a plena luz del dia en lugares 
concurridos, que medidas esta tomando el municipio de Loja para abordar este tema. 
^Cuantas personas con discapacidad estan atendiendo en el Centro Municipal Senderos de 
Alegria y que servicios reciben?
£,En el Festival de Artes Vivas cuantos artistas con discapacidad participaron y de manera 
general en que areas?
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Esperamos senora Alcaldesa, que este sea un verdadero ejercicio de la participacion ciudadana, 
donde se analicen y respondan las inquietudes de la ciudadania.

Atentamente,

Maria del Cisne Veintimilla Ortega
PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA LOCAL CIUDADANA
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